

Guayaquil, 2 de septiembre de 2015

Boletín No. 641

Guayaquil fue sede del tercer diálogo territorial organizado entre Ejecutivo y Legislativo

En el complejo deportivo César Muñoz Vicuña de la Federación Deportiva Nacional de Ecuador (Fedenador), en la ciudad de Guayaquil, se desarrolló este miércoles el tercer diálogo territorial organizado conjuntamente entre la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades) y la Asamblea Nacional.

Diversas mesas de trabajo permitieron que la ciudadanía participara con sus propuestas para construir una sociedad más justa y equitativa. Más de 1700 asistentes realizaron sus aportes en mesas temáticas de Seguridad Ciudadana, Desarrollo Rural, Economía y Producción, Educación, Salud, Ambiente, Gestión Política y Participación Ciudadana e Inclusión y Desarrollo Social.

Aspectos como programas para la atención de consumo de drogas, mejoras en la prestación de servicios de salud y apoyo técnico para el sector del agro fueron algunas de las inquietudes y propuestas de los participantes de este diálogo.

Al encuentro asistieron Pabel Muñoz, titular de la Senplades; Marcela Aguiñaga, segunda vicepresidenta de la Asamblea Nacional; Lorena Tapia, ministra de Ambiente; Javier Ponce, ministro de Agricultura, gobernadores, prefectos y alcaldes de las Zonas 5 y 8 conformadas por las provincias de Guayas, Los Ríos, Santa Elena, Bolívar y Galápagos; asambleístas; representantes de organizaciones sociales y ciudadanía en general.

El Secretario Nacional, Pabel Muñoz, manifestó que el próximo 15 de septiembre informará a la Presidencia de la República sobre los primeros resultados de los diálogos con las principales propuestas planteadas por sector. “En esta fecha el diálogo no va a terminar, el proceso seguirá abierto y podremos seguir conversando sobre otros elementos”, agregó el titular de dicha Cartera de Estado.

Muñoz también dio a conocer que diversas organizaciones sociales han demandado más encuentros para continuar dialogando, mismos que serán programados para los próximos días. Se prevé que finalizando el mes de septiembre se consolide una serie de acuerdos en torno a la equidad y justicia social que permitirán mejorar la política pública del Gobierno ecuatoriano y perfeccionar o crear nuevas normativas desde el Legislativo.

Además, el Secretario Nacional de Planificación destacó la obligatoriedad de la participación ciudadana en el Gobierno de la Revolución Ciudadana, tal y como consta en la Constitución de la República. “Exijamos compañeros y compañeras que exista participación ciudadana y que esta se constituya en la mejor herramienta de gestión política”, apuntó.

El próximo viernes 4 de septiembre, en la ciudad de Montecristi, en el Centro Cívico Eloy Alfaro, se realizará el cuarto diálogo territorial de este tipo.

¡Realiza tu aporte ciudadano a través de la página web:
www.dialogonacional.gob.ec!

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2827

<http://www.planificacion.gob.ec/>